

erstellt: 30.09.2014

Motorradbranche zieht gut an

O-Ton: Reiner Brendicke, Hauptgeschäftsführer, Industrie-Verband Motorrad Deutschland e.V. (IVM),
45329 Essen

Länge: 2:26 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Der Motorradbranche geht es zur Zeit richtig gut. Im Querschnitt durch alle Klassen ist der Absatz um über 6 % gewachsen. In den O-Tönen geht es um die Gründe und die Kunden. Denn neben den gut betuchten 50-jährigen sind auch viele Jugendliche dabei, die von den gelockerten Führerscheinregeln angelockt werden.

Brendicke antwortet auf folgende Fragen:

1. Die Motorradhersteller: Wie geht es ihnen in diesem Jahr?
2. Wer treibt denn diesen Markt an, sind das die berühmten Rentner auf den Harleys oder rücken junge Leute nach?
3. Setzt sich das auch fort oder verlieren Sie dann Kunden ans Auto?
4. E-Motorräder, ist das eine Randerscheinung oder kommt da noch was nach?
5. Ist das auch was für die größeren Maschinen, so ab 250 ccm?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Intermot_14_Brendicke_OTN.mp3